
外環整備に伴う安全・安心のまちづくり連絡協議会（平成 27年度第２回） 

議事要旨 
 

１ 日 時 平成 27年８月 26日（水）午後１時 30分～午後２時 30分 

２ 会 場 外環オープンハウス三鷹常設会場（三鷹市北野３－６－１） 

３ 出席者 16人 

 

４ 概 要 

三鷹地域において、今後予定されている工事等について、概要や環境対策等

を説明した。また、連絡協議会構成員の一部変更が、連絡協議会により承認さ

れた。 

次回の連絡協議会は、平成 27年 10～11月頃の開催を予定していることを報

告した。 

 

５ 会議内容 

(１) 東京外かく環状道路中央ＪＣＴ工事の状況について 

ア 説明概要 

連絡路（ランプ）など本体構造物を構築する工事等の実施が、国及びネ

クスコ中日本により予定されている。②北側ランプ改良工事及び③南側ラ

ンプシールドトンネル立坑工事については、防音パネルを設置するとして

いるが、作業時間が早朝等を含むため、市は騒音・振動の常時監視を事業

者に要望している。また、工事用資材の搬出入は、原則中央自動車道から

工事用道路を使用し行うこととなっているが、生コンクリート車について

は、工事材料の使用可能時間が限られているため、道路の混雑状況により、

一般道を使用することも考えられる。なお、連絡協議会に説明する工事内

容については、事業者が９月下旬に工事説明会を開催し説明する予定とな

っている。 

イ 意見・要望 

w○準備工事に引き続き、本体工事においても登校時間には通学路に工事

用車両を通行させないでほしい。 

→（市）今後も登校時間には車両の通行を行わないよう事業者に要望す

る。 

○③の工事について、トラック等の工事用車両の通行はどのようになる

か。 

→（市）工事全般として、原則工事用道路を使用するが、一部一般道を

使用する箇所は、引き続き交通誘導員を配置し、安全を確保するように

事業者に要望している。 

→（ネクスコ）工事の工事用車両の出入り箇所は、吉祥寺通りにある中

央高速道路高架下の既存ゲートを使用し、工事ヤード北側の白百合学園

通りの北側を一部横断する。 



１○④ランプ橋（下部工）工事について、資料に示されているもの以外に

も道路の通行止めや付け替えが生じる箇所がわかっていれば、事前に地

域に対して説明等をしてほしい。 

１→（ネクスコ）東側については、10月から、資料に示された通行止め・

迂回路を協議している。通行止め箇所の一部については、一時的に工事

用車両の通行もあるが、交通誘導員をつけて安全確保に努める。また、

中川遊歩道についても通行止めを検討している。西側については、12月

頃から通行止め及び迂回路を確保して工事を実施する。今後も道路の付

け替え等は生じる見通しだが、順次説明していきたい。 

１→（市）現況、都心方面への工事用仮橋のために通行止めにしている市

道第 414号線（北野中央通り交差点東側の中央道側道）の対策として、

付け替え道路の早急な整備を行うよう事業者に要望している。 

w○周辺が暗くならないよう、防音パネルには街灯を設置してほしい。 

1→（市）事業者と調整・検討する。市でも、パトロールを行うとともに

照度測定を行い、確認する。 

W○工事作業時間が長いので、事故等が起きないよう徹底してほしい。また、

作業員の出入り等も地域に配慮してほしい。 

2→（市）工事ヤード内で行う工事ではあるが、車両の出入りなど、地域に

配慮し、地域の安全を確保するよう事業者に要望する。  

1○北野中央通り付け替え道路のカーブ箇所に防犯カメラを設置してほし

い。 

1→（市）事業者と調整・検討する。 

1○都心方面の工事用仮橋を撤去とあるが、いつ頃か。 

1→（市）都心方面の工事用仮橋については、今後の本体工事で使用するも

のだが、本設の中央道との接続ランプの工事の進捗に伴い、将来撤去が必

要となるものである。時期は未定である。 

1○防音パネルについて、設置する種類等の詳細は決まっているのか。 

1→（市）大きく２つのパターンがあるが、地域の方のご意見を聴いて、今

後具体的な整備を決定していく。 

1○北野中央通りの付け替え道路の完成はいつになるのか。 

1→（国）10月を見込んでいる。ただし、起点と終点については、現道を

一部使用している箇所があるので、付け替え後も、一部工事が行われるこ

ととなる。 

ウ その他 

1○外環ジャーナル（2015年８月号）の発行が、事業者によりなされた旨

を報告した。 

 


